
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

angesichts des Finanzlage der Gemeinde Gauting sowie des nach wie vor nicht 
ausgeglichenen Verwaltungshaushaltes stellen wir zur Schaffung finanziellen 
Atemraumes den 

Antrag auf
 

             Nutzung von Freiflächen-Photovoltaik auf gemeindlichen Flächen

Die Gemeinde Gauting verfügt über Flächen, die für Freiflächen-PV geeignet wären.

Für die Gemeinde ergeben sich hier Einnahmemöglichkeiten durch Verpachtung in Höhe 
von etwa 3.500,- € pro Hektar und einer Beteiligung am Stromertrag von 5-6% .

Daraus  ergeben  sich  für  10  ha  nutzbarer  Freiflächen  bei  defensiver  Schätzung  die 
Möglichkeit von Einnahmen in Höhe von 35.000,- Euro für Verpachtung und 25.000,- 
Euro für Beteiligung am Stromertrag.

Die genauere Standortprüfung wäre im Zuge eines Prüfauftrags durchzuführen.

Beschlussvorschlag für den HFA:

Die  Verwaltung  wird  beauftragt  die  Nutzung  von  Freiflächen-Photovoltaik  auf 
gemeindlichen Flächen zu prüfen und im Haushalt 2024 dafür eine Haushaltsposition in 
oben genanntem Rahmen zu schaffen. 
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